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REQUERIMENTO N° 41/2025
 

Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal,  com cópia às Secretarias de Obras, Desenvolvimento
Urbano  e  Habitação  e  Coordenadoria  do  Departamento  de  Trânsito,  solicitando  as  seguintes
informações sobre o ‘’Binário da Osvaldo Reis: A) Informar se o projeto do "Binário da Osvaldo Reis" já
está totalmente elaborado. Caso positivo, seria possível enviar o estudo correspondente? B) Informar
qual será o percurso completo do Binário da Osvaldo Reis e quais ruas oficialmente serão abrangidas
por essa nova via de acesso a Balneário Camboriú. C) Quais são as etapas previstas para a realização
do Binário  da  Osvaldo  Reis,  desde o  início  até  a  conclusão?  D)  Além da nova via  de  acesso,  estão
previstas alterações em outras ruas? E) Como estão as licenças necessárias para a execução desse
projeto? F) Qual foi  o critério utilizado para definir  o trajeto do Binário da Osvaldo Reis,  levando em
consideração aspectos como a geometria da via, drenagem pluvial, desapropriações de imóveis, e o
impacto  social  e  ambiental  da  obra?  G)  Já  foi  estabelecido  o  número  de  unidades  familiares  e/ou
comerciais que serão desapropriadas? H) Quais são essas unidades e qual critério será utilizado para a
indenização? I) Destas, quantas unidades imobiliárias já foram indenizadas e quantas ainda necessitam
ser indenizadas? J) Se é possível enviar relatório discriminando tais pagamentos e qual o valor ainda
necessário para o pagamento de eventuais indenizações ainda devidas? K) Como as ruas existentes
serão  impactadas  pela  implantação  do  binário?  L)  A  Prefeitura  Municipal  de  Itajaí  possui  recursos
financeiros  suficientes  para  completar  o  projeto  do  Binário  da  Osvaldo  Reis  sem  contrair  dívidas
adicionais para o município? M) Existe um diálogo constante entre as prefeituras de Itajaí e Balneário
Camboriú em relação ao planejamento e a execução de projetos em conjunto? N) Haverá, por parte da
prefeitura, o alargamento das vias entre a Rua Lúcio Correa de Mendonça e a Rua Donato Pereira? Se
sim, haverá indenização aos moradores das residências afetadas pela obra?
 

JUSTIFICATIVA:
 

Solicita-se,  por  meio  deste  requerimento,  esclarecimentos  acerca  do  projeto  do  "Binário  da  Osvaldo  Reis",  é  de
interesse elucidar os detalhes desse empreendimento, em consonância com as expectativas da população, a fim de
promover  transparência  e  assegurar  que  a  comunidade  esteja  devidamente  informada  acerca  das  intervenções
planejadas, garantindo, assim, que o projeto atenda às demandas de maneira eficiente e responsável.

 
SALA DAS SESSÕES, EM 11 DE MARÇO DE 2025

FERNANDO MARTINS PEGORINI
VEREADOR - PL

ODIVAN WIVALDO LINHARES
VEREADOR - PSD
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